

Bureau directeur du 16 novembre 2021

Présents :

Bernard BODON – Jean Jacques FALCOU – Renata WITSCH – Denis BALMONT – Olivier HIRTZIG – Gisèle LOTITO – Stéphane MAIRE-Sandrine LECOMTE

Invité : Lionel GUILLON

Olivier HIRTZIG Président du comité Départemental ouvre la réunion de bureau à 19h30. Il remercie l'ensemble des élus présents pour leur présence. Il remercie Lionel Guillon invité en qualité de Président de la commission sportive. Olivier déplore qu'avec la pandémie notre communication n'ait pas suivi et que nous ne communiquions plus ou trop peu avec les clubs. Il en est de même avec les membres élus et il devient nécessaire de se réunir plus souvent. La reprise étant effective, il serait bon que les commissions se réunissent à nouveau et que des comptes rendus soient fait pour diffusion aux clubs et membres élus.

Il serait bien de remettre en place le bulletin d'information du comité tous les 2 mois.

Point sur les bassins et la compétition :

Un problème voit le jour car tous les bassins ou presque pour les compétitions du comité deviennent payants avec un minimum 350 euros la journée. Cela va devenir problématique d'un point de vue budget car avec le programme actuel, nous pouvons estimer ce surcoût à 10 000 euros pour la saison.

Cela a été révélé avec le bassin de la Mure. Une rencontre avec les élus a eu lieu au printemps et des promesses avaient été faites mais n'ont pas été tenues. Nous avons acté que nous ferions le regroupement sélection sur 1 weekend en pension complète sur le plateau matheysin et il avait été promis que le bassin serait mis à disposition pour une compétition. Il apparait maintenant que nous devons payer une location de 700 Euros le weekend pour le championnat jeunes des 27 et 28 Novembre 2021. Nous avons donc changé le lieu et nous remercions Denis BALMONT qui peut nous recevoir gracieusement dans la piscine de Voiron. Cela ne peut durer dans le temps, les propositions suivantes vont être faites au prochain comité directeur puis proposées au vote à la prochaine AG si accord du comité directeur :

- Augmentation des tarifs des engagements (2 euros ou 2 euros 50 au lieu de 1 euro 50 ?).
- Paiement des engagements sur les Challenges avenir : 1 euro 50 ?
- Augmentation des cotisations des clubs (180 au lieu de 150 euros)
- Un club organisant un meeting doit prendre une compétition départementale. Si tel n'est pas le cas, les clubs se verront alors proposer le meeting en tant que support d'une compétition départementale mais le programme sera imposé et une participation financière demandée sinon le comité ne labellisera pas le meeting.

Olivier propose de faire un courrier aux maires et aux communautés de commune gestionnaires des piscines en mettant en copie le département pour les alerter du problème. Ce courrier sera également transmis au comité directeur et aux clubs. La question principale reste : Est-ce que c'est la même chose pour les autres sports ?

Bassin d'Eybens :

Une première réunion a eu lieu au mois d'Aout entre le Directeur des sports d'Eybens, Olivier et Bernard. Un premier point a été fait sur les demandes de la mairie sur la continuité de vie de cette piscine. Une nouvelle réunion aura lieu le 6 décembre avec le maire, l'adjoint aux sports, le Directeur de la piscine, Olivier et Bernard afin d'établir un partenariat. Il a été demandé à Basile Gzaud de

la FFN de venir pour estimer les travaux à faire. Il est émis que 150 000 euros pourrait être demandé à la FFN ou la région pour subvention exceptionnelle.

Il faut travailler sur une aide éventuelle au niveau du personnel (demande d'Eybens) , il n'est pas possible au niveau du comité sauf sur un service civique ou un emploi.

Intérêt du partenariat pour le comité : récupérer 2 lignes d'eau tous les jours pour les clubs ; l'organisation d'une coupe régionale de natation estivale et en fin de saison une compétition d'animation en bassin de 50 m.

Un point sera fait au prochain comité directeur.

Programme sportif du 4^{ème} trimestre

Concernant la suite de la saison 2022, le programme est quasiment bouclé. Il va être demandé à Sophie de le remettre à jour avant de l'envoyer aux membres du comité directeur et aux clubs. Bernard se chargera ensuite de le publier sur le site du comité départemental.

Il reste un point à éclaircir : le championnat départemental des jeunes devant avoir lieu à Voiron se retrouve à la même date que la coupe des territoires. Denis Balmont va voir avec la ville de Voiron pour décaler la date peut être en inversant les 2 dates.

Pour ce qui concerne la catégorie maitres, il serait souhaitable de créer une compétition les 18 et 19 décembre. Le soucis de cette section masters reste la représentation et le suivi. Les 2 responsables de cette commission Gilles et Jérôme semblent avoir du mal à gérer et le bilan est que seuls deux meetings sont inscrits à la ligue : Saint-Egrève et Sassenage. Une réunion de la commission est indispensable et la demande de présentation d'un programme avant les vacances de Noël est souhaitée. La question du travail de cette commission sera posée lors du prochain comité Directeur.

Compétitions nationales et régionales :

Il ressort que le problème des clubs actuellement reste que le calendrier pour les meetings nationaux n'est pas encore paru. Olivier signale que seuls 4 meetings nationaux sur la ligue seront programmés contre 17 jusqu'à présent compte-tenu des nouvelles décisions fédérales.

Communication :

Olivier souligne un problème de communication entre le comité directeur et les clubs, mais cela est à relativiser en raison de la situation sanitaire de ces derniers mois.

Olivier aimerait que les commissions reprennent un cours normal et se réunissent au moins une fois par trimestre, que des comptes rendus des travaux soient envoyés au comité directeur et aux clubs. Olivier viendra, sauf exception, une fois par semaine probablement le mardi et certaines fois le jeudi. Il sera accompagné par Bernard la plupart du temps ..

Secrétariat :

Sophie va continuer de venir au comité 2 journées par semaine, les mardis et les jeudis. Sauf impératif ou demande justifiée, ces jours resteront fixes.

Il faudra veiller à lui fournir du travail, c'est pourquoi il est proposé d'établir une fiche de poste qui reprendra :

1. - Jours de présence avec horaires
2. - tâches à effectuer :
 - Gestion de la boîte de mail :

Réponse aux mails courants. Transmission des mails financiers, concernant les officiels ou le Président aux élus concernés (Seul Olivier sera destinataires de tous les mails). Archivage des mails traités

- Diffusion des comptes-rendus de commissions aux membres du comité directeur et Bernard pour publication sur le site.
- Facturation des clubs
- Gestion des stocks de renouvelable
- Montage des compétitions et transmissions

- Liaison avec Sandrine pour les convocations des officiels
- Nettoyage du bureau et descente des poubelles quand nécessaire.

Cette fiche de poste va être travaillé par Stéphane, Olivier et Jean Jacques et sera présentée lors de son entretien individuel début janvier.

Banque :

Le comité est toujours au crédit agricole. Juste avant la crise sanitaire, il avait été décidé que nous changerions de banque. Il serait souhaitable de retourner voir au crédit mutuel qui est en partenariat avec les clubs sportifs de la ligue AURA. Le changement de compte sera validé à l'AG.

Remarque intéressante : il serait bon de supprimer le RIB présent sur le programme sportif qui est visible et accessible par tous. attention au piratage !!!

Compétitions

Le calendrier va être retravaillé sur sa forme pour une meilleure lecture et une facilité d'actualisation (une feuille avec toutes les dates et lieux mise à jour sur le site)

Pour le programme, ne figurera que le détail des courses.

L'ordre de diffusion du programme sera le suivant : Bernard pour le site – les membres du comité directeur puis les entraîneurs.

Officiels :

La commission officiels s'est réunie 2 fois depuis le début de saison (une en présentiel et une en visio) pour préparer le début de saison avec la réforme en cours.

- Formations : 3 formations de chronométreur ont été organisées le 9 octobre (Eybens) – le 27 octobre à Seyssinet et le 15 novembre à Bourgoin. Ces formations ont permis de former 57 nouveaux officiels.

- Recyclage des officiels B le 9 octobre : une quarantaine de présents. Lors des premières compétitions, un allongement des réunions techniques a été effectué afin de permettre le recyclage des B n'ayant pu venir à ce recyclage à Eybens.

- Formation B vers juge : Compte-tenu du souhait d'une bonne partie des officiels B présents au recyclage du 9 octobre de poursuivre leur formation pour devenir juge, un doodle a été envoyé par Sandrine avec proposition de 5 dates pour le complément de formation. 2 dates ont été retenues : le 8 et 11 novembre et ont permis à 27 officiels B de suivre la formation théorique. Pour les prochaines formations, examen théorique en fin de réunion ? Pour le passage de l'examen, Sandrine va proposer (doodle) deux dates la semaine du 22 novembre, deux dates la semaine du 29 novembre. Denis a demandé la salle des pompiers près de la piscine pour un éventuel passage le dimanche à Voiron

Procédure de mise en place pour constitution des jurys (support : règles définies dans le programme sportif). Un mail est envoyé au référent ou à défaut au président de club avec d'un tableau (google sheet) .Sophie a proposé un tableau qui a été validé pour la compétition de Chatte , il va être retravaillé par Renata et constituera la base de travail pour les prochaines compétitions départementales. Une ouverture des droits à l'ensemble des personnes recevant le lien est souhaitée.

A discuter au prochain comité directeur : Avancer au mardi soir la clôture des engagements pour les compétitions afin de permettre la constitution plus facile des jurys en amont des compétition

Problème de l'adresse mail et des comptes extranet officiel quand il s'agit d'un couple ou d'un mineur. Un message extranet d'erreur avec impossibilité de créer l'espace si les deux adresses mails fournis sont identiques

Concernant la réforme des officiels, à noter un problème pour faire passer les juges à l'arrivée notamment quand le nombre d'officiels est trop juste lors des compétitions.

Olivier souhaite qu'il y ait une obligation pour tous les clubs de former deux personnes à l'informatique à partir de janvier. Trop de clubs ne savent pas faire et cela devient trop problématique pour le suivi de la compétition.

Echange de mails avec Jan Pier :

Jan pier a été reçu à sa demande par Olivier et Bernard suite aux échanges de mails dont l'ensemble du bureau directeur a été mis en copie. Il ressort qu'il a l'impression d'être exclu et ne reçoit pas tous les mails. Nous ayant fournis 3 boîtes mail différentes il est surprenant qu'il ne reçoive pas les mails. Il se plaint d'être mis à l'écart et non intégré. Olivier a pris acte des déclarations de Jan pier qui s'expliquera lors du prochain comité directeur.

Finances :

Tout se remet en place. Il va être demandé aux clubs de ne payer que par CB ou virement et ne plus faire de chèque.

Site du comité : enlever les informations qui sont obsolètes. Bien mettre les dernières informations

Comité directeur le mardi 14 décembre 2021 pour préparer l'AG du 7 janvier 2022

La secrétaire du comité

Le Président du Comité